

はっする



福井県嶺南振興局若狭健康福祉センター

インフルエンザの流行、ほぼ峠を越える

今シーズンのインフルエンザの流行は、過去10年で最大規模だった98年に次ぐ規模となりました。

3月上旬に患者報告数は今冬最高に達し、都道府県別では**福井**、長野、新潟、熊本、石川、山口、長崎の各県で70人を超え、福井が最も多い報告数でした。(定点当り)

今年のインフルエンザは過去10年で2番目に流行時期が遅かったにもかかわらず、大規模な流行となりました。これは、今年流行したB型に対して免疫を持っている人が少なかったことなどが理由として考えられています。

【今シーズンのウイルス分離状況】

A香港型 33% Aソ連型 5%
B型 62%



**流行が終息したわけではありません！
引き続き注意が必要です！！**

✿✿花粉症について✿✿

スギ花粉に続き、今月末には多くのヒノキ花粉が飛散する模様です。当所の職員も昨年以上に大変そうです。また、花粉症についての相談を受けています。

【予防のポイント】①吸い込まない②浴びない③持ち込まない



福井県感染症発生動向調査速報 (3月上旬)

○ 腸管出血性大腸菌(0-157)(3類)
福井健康福祉センター管内 1件

○ 編集後記 ○

先日、原子力防災訓練がありました。県内外の関係者が協力し、対応を行うように体制づくりがされていました。健康危機管理には関係機関との協力が本当に重要だと再認識しました。

年度末の忙しい時期ですが皆さん身体に気をつけて乗り切りましょう！



※ まだ編集者は今季インフルエンザに罹っていません！！

老人施設での感染症

これまで本紙「はっする」や研修会にてインフルエンザやノロウイルス等の感染症について注意喚起をしてきました。

最近ニュースで大きく取り上げられることが少なくなりましたが、全国ではいまだに老人施設などでインフルエンザやノロウイルスの集団感染の事例があります。引き続き注意しましょう。

【予防のポイント】○うがい○手洗い○マスク

発信者 若狭健康福祉センター

健康増進課 担当 嶋田 泰大

TEL : 0770-52-1300

FAX : 0770-52-1058

MAIL : y-shimada-bm@pref.fukui.lg.jp

※ ご意見、ご感想おまちしています。

※ 出前講座、受け付中です。